Marco A. Almazán Apartado Postal 873 Mérida, Yuc.

Mérida, 16 de junio de 1969.

Sr. Don Antonio Acevedo Escobedo, Copérnico 126, México 5, D.F.

Muy estimado Don Antonio:

Recibi su amabilisima carta de fecha 11 de los corrientes, con un giro postal por \$50.00 para cubrir el importe de cinco suscripciones a EL HUEVO DE COLON. Muy agradecido por ello, pero principalmente por sus frases - tan gentiles como inmerecidas - con respecto a mi modesta labor humorística.

Hace un año y medio, como posiblemente recuerde usted, emprendí un viaje por Veracruz y el Sureste, dando conferencias para promover la venta de mi libro "Claroscuro". Al llegar a Mérida se me ofreció un contrato por tres meses para trabajar en "Novedades de Yucatán". Encontré un ambiente tan agradable, me hice de tan buenos amigos (sin despreciar lo presente, como dicen en San Juanito Chipitongo), que decidi quedarme una temporada más larga. Ya para entonces mi columna "Claroscuro" se reproducía en veinte periódicos de la República y quin ce del extranjero, lo cual, unido a una serie de colaboraciones en di versas revistas, me permite vivir decorosamente, aunque sin lujos orientales. Y como todo mi negocio es por correo, he logrado satisfacer una vieja ambición, que era la de poder vivir de mis escritos en cualquier sitio, y cambiar de él cuando me viniera en gana. (Quince años de Servicio Exterior me dejaron el trauma de estar sujeto a los caprichos trashumantes de la Superioridad: "al recibo de pasajes y viáticos, sírvase trasladarse al fin del mundo"..). Ahora me he quedado en Mérida porque francamente me gusta la ciudad. Ya no trabajo de planta en "Novedades de Yucatán", pero contribuyo con un artículo diario para el matutino, y otro - "Píldoras Anticonceptistas" - para el vespertino.

He recibido una oferta interesante de Publicaciones Herrerías, en el sentido de publicar por su conducto EL HUEVO DE COLON para convertirlo en semanario y distribuírlo en gran escala por toda la República. En estos momentos nos encontramos en conversaciones preliminares y no será difícil que próximamente haga un viaje a México para afinar detalles, en cuyo caso me será particularmente grato hacerle una visita.

Acabo de enviar los tres primeros números de EL HUEVO a las personas que me indicó en su lista, junto con el recibo correspondiente y la anotación de que se trata de una cortesía de parte de usted.

Una vez más le expreso mi agradecimiento, mi querido don Antonio, y en espera de poder saludarlo muy en breve, reciba un gran abrazo y el afecto de su buen amigo,

-HA A Quarán